

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

General-Staabssekretär

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Johann Wilhelm Hennig: beim Hofmarschallamt. (Siehe Hofdiener.)

Friedrich Müller: beim Ober-Hofverwaltungs-rath. (Siehe Hofdiener.)

N. N. Müller: bei der Stallverwaltung. (S. Hofdiener.)

Georg Reiß: beim Ober-Hofverwaltungs-rath. (Siehe Hofdiener.)

August Schmieder: beim Ober-Hofverwaltungs-rath. (Siehe Hofdiener.)

Wilhelm Schumacher: beim Hoftheater. (Siehe Hofdiener.)

Karl Wippermann: beim Hofmarschallamt. (Siehe Hofdiener.)

Secrétaire de commandement:

N. N. Benoist: bei der Frau Großherzogin Stephanie, 1811 geheimer Hofrath, gestorben. (Siehe Hofdiener.)

General-Staabssekretär:

Karl Spörin: Sekretär beim Generalstaab.

Universitäts-Sekretär:

Friedrich Christian Muth: Sekretär und Cassier bei der Universität Heidelberg, 1841 Universitäts-Casserverwalter.

Polizeisekretär:

Ludwig Friedrich Duperat: Polizeisekretär in Karlsruhe. (Siehe Polizeibeamte.)

Theatersekretäre:

Karl Weil: 1834 Theatersekretär in Mannheim.

Leopold Bellosa: 1834 Theatersekretär in Mannheim. (Siehe Mannheimer Theater.)

Titularsekretäre:

Andreas Brummer: Hofgerichtskanzlist in Mannheim, 1840 Kanzleisekretär. (S. Canzlisten.)

Georg Adam Cramer: Privatus in Karlsruhe, 1792 Sekretär.

Andreas Forstmeier: Schreiblehrer an der polytechnischen Schule, 1843 Sekretär. (Siehe Lehrer.)

Karl Eberhard Fuchs: 1805 Kanzleisekretär beim Hofrath-Collegium in Mannheim.

Sebastian Heinrich Heckmann: 1803 als Sekretär in Mannheim übernommen und quiescirt.

Erhard Reuhoff: Hofgerichtskanzlist in Mannheim mit dem Titel Kanzleisekretär. (S. Canzlisten.)

Joseph Ohlinger: 1803 als Sekretär in Mannheim übernommen und quiescirt.

Joseph Ortenbach: 1803 als Sekretär in Mannheim übernommen und quiescirt.

N. N. Poßelt: Buchhalter bei der Stempel-

verwaltung, dann Kreiskanzlist in Durlach, 1828 Canzleisekretär und pensionirt. (Siehe Canzlisten.)

Johann Tobias Rüthardt: Geheimerrathskanzlist, 1792 Canzleisekretär und pensionirt. (S. Canzlisten.)

Franz Reuß: 1803 zu Mannheim als Sekretär übernommen und quiescirt.

Johann Scholl: Polizeikommissär in Karlsruhe, 1820 Sekretär, 1834 am 12. Dezember gestorben allda. (Siehe Polizeibeamte.)

Joseph Anton Sedelmayer: 1803 als Jagdamssekretär in Mannheim übernommen und pensionirt.

Ferdinand Stamm: 1803 in Mannheim übernommen und quiescirt.

Nikolaus Sing: 1803 zu Mannheim übernommen und quiescirt.

Karl Friedrich Welz: 1792 Sekretär in Karlsruhe.

Christian Ludwig Winter: 1792 Sekretär in Karlsruhe.

Bernhard Wolff: Hofrathskanzlist in Karlsruhe, 1792 als Protokollist pensionirt. (Siehe Canzlisten.)

Sekretäre beim erzbischöflichen Domkapitel.

Carl Jäger: aus Constanz, 1824 Rechtspraktikant, 1834 Ordinariatssekretär beim Domkapitel in Freiburg, 1839 Canzleirath.

Friedrich Lauber: Ordinariatssekretär beim Domkapitel in Freiburg.

Oberrevisoren:

Franz Anton Beckmann: Oberverwalter am Arbeitshaus in Pforzheim, Oberrevisor. (S. Verwalter.)

Johann Buchholz: 1813 Oberrevisor beim Finanzministerium, 1826 am 25. März gestorben in Karlsruhe.

Bonifacius Diez: Scribent, 1824 Revisionsaccessist beim Ministerium des Innern, 1825 Revisor bei der katholischen Kirchensection, 1844 Oberrevisor und Revisionsvorstand.

Bernhard Dollmeisch: Steuerperäquator, 1813 Oberbürgermeister in Karlsruhe, 1821 Kammerath und Ritter des Jähringer Löwen, 1830 Oberrevisor beim Ministerium des Innern.

N. N. Eisen: Zuchthausverwalter in Bruchsal, 1809 Oberrevisor beim Finanzministerium.

Matthias Holz: Revisor bei der katholischen Kirchensection, 1820 Oberrevisor, 1824 am 24. September gestorben in Karlsruhe.

Sebald Forstmeister: Buchhalter bei der Hofrechnungs-Controllkammer, 1843 Oberrevisor. (Siehe Hofdiener.)

Eduard Frommel: 1805 Canzleiregistrator beim Hofgericht in Rastatt, 1807 Hofgerichtsregistrator, 1810 Kreisregistrator allda, 1819 Revisor bei der evangelischen Kirchensection, 1820 Oberrevisor, 1824 am 4. Mai gest. in Karlsruhe.

August Ludwig Hüßlin: Sohn des Kammeraths und Generalkassiers Wilhelm Ludwig